

## Erntefest in Friedrichshöhe 2015

Tombola-Hauptgewinn geht nach Krankenhagen

Das Erntefest in Friedrichshöhe ist immer ein Besuch wert, dachte sich Alexander Ulke aus Krankenhagen. Zusammen mit seinen Kameradinnen und Kameraden der Krankenhäger Feuerwehr machte sich der Jugendwart auf ins Festzelt nach Friedrichshöhe, um mit der Friedrichshöher Dorfgemeinschaft einen fröhlichen Ernteball zu feiern.

Traditionell gibt es auf dem Friedrichshöher Erntefest eine Tombola mit wertvollen Preisen. Das Losglück ereilte ganz unverhofft Alexander Ulke. Seit dem Wochenende ist er stolzer Besitzer des Hauptpreises, einem neuen Fernsehgerät. Die beiden weiteren Hauptgewinne, eine große Gartenbank und einen Kaffeeautomaten konnten Kirsten Peterson und Simone Sprick entgegennehmen.

Die Dorfgemeinschaft Friedrichshöhe gratuliert allen Gewinnern ganz herzlich und wünscht ihnen viel Freude mit ihren Preisen.

Im Bild auf der neuen Gartenbank von links nach rechts: Simone Sprick, Alexander Ulke, Kirsten Peterson.

